

Palestina y Saloa serán beneficiados mediante el programa de conexiones intradomiciliarias del Minvivienda

Impulsar el acceso a los servicios públicos domiciliarios de acueducto y alcantarillado a través de la construcción o mejoramiento de las conexiones intradomiciliarias y domiciliarias cuando técnicamente se requieran, es el fin del programa impulsado por el Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio (Minvivienda) que -de la mano de Aguas del Cesar y el Departamento- llegará a Palestina (Pailitas) y Saloa (Chimichagua).

De acuerdo con Leonardo Zuleta Guerra, gerente de Aguas del Cesar, esta semana se cumplió con la socialización del programa Conexiones Intradomiciliarias del Minvivienda ante potenciales beneficiarios en los mencionados corregimientos. Puntualmente en Palestina serán 353 beneficiarios y en Saloa 617.

Tras esta socialización, Aguas del Cesar y el Departamento acompañarán el proceso de selección de los potenciales beneficiarios, levantamiento de información y socialización en los barrios priorizados. Posteriormente, el Minvivienda hará la asignación de un cupo indicativo de recursos, levantamiento de actas de aceptación y compromiso con la firma del propietario de la vivienda, estructuración, viabilización y definición del ejecutor del proyecto.

En el Cesar, el programa Conexiones Intradomiciliarias ya ha beneficiado a barrios de municipios como La Paz, casco urbano de Chimichagua, corregimiento Los Tupes y Las Pitillas en San Diego, entre otros.

Para mayor información:
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233